

## **Abteilung Schulkindergarten**

Liebe Eltern,

es gibt gute Nachrichten:

Anders als es zuerst gemeldet wurde, können alle Kinder nach den Osterferien ab dem 12.4.21 wieder in den Schulkindergarten kommen. Es gelten die Hygieneregeln die vor den Ferien gegolten haben. Die Busfahrpläne werden sich eventuell erneut verändern, da die Schulabteilungen ja wieder neu planen müssen. Die zuständige Busfahrerin oder der Busfahrer würde sich dann mit Ihnen in Verbindung setzen. Bitte beachten Sie, dass die Kinder in den Schulbussen weiterhin Masken tragen müssen, damit im Falle einer Infektion mit dem Coronavirus so wenig Kinder und Personal wie möglich in „Absonderung“ müssen.

Wir danken Ihnen für Ihre Geduld und freuen uns, dass wir Ihre Kinder alle wieder bei uns begrüßen können.

Ihr Team des Schulkindergartens